

DOS NOTICIAS

DE

Gibraltar

INTENTO DE TORPEDEAMIENTO DE UN ACORAZADO EN LA BAHIA DE GIBRALTAR

Algeciras, 1. — Las autoridades naváles inglesas han dado cuenta de que esta mañana ha habido un intento de torpedeamiento de un acorazado en la bahía de Gibraltar, por oficiales de la Marina italiana. Un torpedo explotó sin causar bajas a la entrada de la bahía y otro embarrancó en una playa del territorio español.

Los italianos emplearon una lancha torpedera en miniatura que intro dujeron en la pasada guerra europea. Los torpedos lanzados iban dirigi dos contra un acorazado salido de dique que se encontraba fondeado cer ca de la escollera.

Los tres tripulantes italianos de la embarcación fueron detenidos. — CI FRA.

DOS ACORAZADOS DE LOS QUE AYER ZARPARON, SEGUIDOS DE 6 DESTRUCTORES Y DOS SUBMARINOS REGRESARON HOY A GIBRALTAR

Algeciras, 1. — A las diez y media de la mañana han llegado a Gibraltar dos acorazados, que ayer zarparon del puerto. Vienen seguidos de seis destruc tores y dos submarinos que regresan después de haber dejado un convoy en alta mar.

UN CONVOY BRITANICO

TRES RESULTARON AVERIADOS, ENTRE ELLOS UN CRUCERO DE SEGUNDA CLASE

Brillante jornada de la aviación germana.-Dos aviones italianos abaten un hidro acorazado británico. - Chamberlain no va a América

9 BARCOS INGLESES HUNDIDOS, Y OTROS BUQUES, ENTRE ELLOS UN CRUCERO DE SEGUNDA CLASE, HAN SIDO AVERIADOS POR UN GRUPO DE STUKAS ALEMANES

Berlín, 1. — La Agencia D. N. B. comunica que un grupo de Stukas ale manes han obtenido esta mañana un gran éxito, al conseguir diezmar a un convoy británico cerca de la costa Sudeste de Inglaterra. Nueve barcos ingleses con un desplazamiento total de 22.000 toneladas han sido hundidos.

Otros tres barcos con un total de seis mil toneladas, entre ellos un cru cero de segunda clase, han resultado gravemente averiados, por las bombas alemanas. — EFE.

EN LAS COSTAS NORUEGAS FUE DE RIBADO POR UN TRIMOTOR ALEMAN UN AVION ENEMIGO

Berlín, 1. — Un trimotor alemán

derribó frente a la costa noruega del Este un avión enemigo. Además otro avión, que se aproximaba a las aguas territoriales alemanas fué destruido en el curso de un combate. — EFE.

BRILLANTE JORNADA EFECTUADA HOY POR LOS APARATOS ALEMANES

Berlín, 1. — Con referencia a los ataques efectuados ésta mañana sobre Londres por los aviones alemanes se comunica por la Agencia D. N. B. que las condiciones atmosféricas han sido particularmente favorables para los aparatos alemanes. Varios aviones consiguieron desde gran altura arro jar gran número de bombas sobre un aerodromo de campaña. Fueron alcan zados algunos aparatos británicos que se encontraban en los cobertizos.

Además los aparatos germanos han atacado las fábricas de una ciudad si tuda en la costa sur de Inglaterra en la que pudo observarse un gran in cendio. Los aviones de combate alema nes han bombardeado igualmente im

portantes objetivos militares, y han sostenido numerosos combates aéreos.

Por las noticias recibidas hasta ahora se sabe que los cazas "Messersch midt" han derribado un "Hurricane" inglés. Es casi segura la destrucción de otros tres aparatos enemigos. La aviación alemana no ha sufrido pér didas. — EFE.

SON BOMBARDEADOS POR LA ARTILLERIA DE LARGO ALCANCE LOS BARCOS BRITANICOS QUE CRUZAN POR EL PASO DE CALAIS

Londres, 1. — La artillería alema na de largo alcance ha bombardeado desde la costa francesa a los barcos británicos que cruzaban por el Paso de Calais.

Tres baterías de grueso calibre en traron en acción disparando con seis piezas simultáneamente. Las explosio nes se sucedieron, estallando alrede dor de los buques, los cuales, sin em bargo, siguieron su ruta hacia el Nor te. — EFE.

(Pasa a la última)

EL VIAJE A LAS PALMAS DEL general Varela

En Cabo Jubi conversó con el Sultán Azul

El pueblo en masa le acoge cariñosamente, ovacionándole

Las Palmas, 1. — Jornada de gran emoción la del jueves, en el viaje del General Varela y su Estado Mayor.

A media mañana tomaron tierra en Cabo Juby tres grandes aparatos que fueron recibidas con muestras de gran entusiasmo por las guarniciones de Cabo Juby y las guarniciones del desierto. Al tomar tierra el General Varela y sus acompañantes se adelan tó a recibirlos el Sultán Azul, acom pañado de su séquito, saludándolo con gran reverencia y le expresó la inmensa alegría de recibir a un envia do de España y de su Caudillo.

Seguidamente desfilaron las tropas de tiradores y luego la infantería del Aire y secciones de camelleros. Las caravanas nómadas que estaban acam padas cerca de Cabo Juby se pre sentaron en el aeródromo, al son de músicas guturales extrañas y eje cutaron danzas, mujeres jóvenes to talmente envueltas con velos negros.

El General Varela inspeccionó de tenidamente el puerto y conversó con los Jefes de las posesiones y con el Sultán Azul.

La impresión que le produjo el ter ritorio ha sido inmejorable. El Gober nador General le ofreció un almuerzo y a las dos y media de la tarde despe garon los trimotores, con rumbo a la Gran Canaria.

A las cuatro menos cuarto evolu cionaban sobre las Palmas y poco después tomaron tierra.

Recibieron al Ministro del Ejército

y a su séquito, el General Serrador, Comandante General del Archipiéla go y el General García Escámez, Co mandante General de Tenerife, Gene rales Fuentes, Rozas y Lozano, el Con tralmirante Morales, Estado Mayor, Jefe del Aire, Gobernador, Alcalde y Jefe del Movimiento.

Como nota curiosa del viaje, dire mos que el General Varela condujo el trimotor durante buena parte del tra yecto.

Después de la revista y del desfile de tropas se organizó en el aeródromo una larga comitiva.

Los pueblos del trayecto estaban engalanados. Desde los balcones fue ron arrojadas gran cantidad de flo res. Continuamente se vitoreaba a Es paña y a Franco.

Inmensa muchedumbre ocupaba ca lles y plazas. El General Varela y su séquito entraron en la Catedral don de se cantó un Te Deum.

A continuación se celebró un gran desfile militar.

Desfiló una división completa con toda su artillería y servicios. Las ova ciones a las tropas se sucedían inin terrumpidamente. Terminado el desfi le el General Varela, pronunció las siguientes palabras, a petición del pueblo.

"Pueblo canario: Me llena de orgullo encontrarme entre vosotros, por que deseaba conocer de cerca a este

(Pasa a la última)

EN LA POLITICA TURCA

No se ha experimentado ningún cambio

afirma su Presidente en discurso ante la Asamblea Nacional

...nuestro deber es afirmar nuevamente a Inglaterra nuestra amistad y alianza con ella... continuó diciendo

Ankara, 1. — El Presidente de la República de Turquía, ha pronuncia do un discurso con ocasión de la aper tura de la Asamblea Nacional, en el que dijo que la actitud de no belige rancia de Turquía no debe ser un obstáculo en el mantenimiento de re laciones cordiales con todos los paí ses.

Después de la apertura el Presiden te dijo: Ya expliqué cuál era nuestra política con relación a la guerra ac tual y hoy he de manifestar que nin gún cambio se ha producido en dicha política.

En el momento en que Inglaterra prosigue, a pesar de las dificultades, la lucha heroica por su independen cia, es nuestro deber afirmar nueva mente nuestra amistad hacia ella y nuestra alianza con ella.

La guerra europea de la que ya os hablé en el último período legislativo, se mantiene desde hace catorce me ses. Sus evoluciones son tantas que puede considerarse muy probable que esa tragedia se extienda más allá de los confines europeos y se convierta en una configuración mundial.

Añade que toda la política de Tur quía se fundamenta en el deseo de

utilizar las riquezas del país, en be neficio del pueblo.

La actitud de no beligerancia hace absolutamente imposible, sin ninguna excepción, que nuestro territorio, nues tro mar y nuestro cielo, se utilicen por los adversarios y ello continuará siendo así en tanto que no tomemos parte en el conflicto.

No es necesario indicar que la en trada de Grecia en la guerra repre senta un peligro para la tranquilidad de Turquía, por razones de vecindad. Yo espero, no obstante, poder preser var a Turquía de los horrores de la contienda, al mismo tiempo que ga rantizar su seguridad para los días fu turos.

Las relaciones de Turquía con los demás Estados siguen su curso nor mal, especialmente la amistad con la U. R. S. S. Esto parece tener un va lor importante en las presentes cir cunstancias y ambos países tienen la intención de convertirla en un hecho permanente e independiente de cual quier otra influencia.

Terminó su discurso insistiendo en los deseos de Turquía de mantenerse al margen del conflicto, con lo cual beneficiará a las dos partes en lucha. —EFE.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.
CENTRAL NACIONAL - SINDICALISTA
Delegación Sindical de Ceuta

AVISO

En cumplimiento a lo ordenado por el Delegado Provincial Sindical, se interesa a todos los Empresarios pertenecientes a esta Delegación, que en el plazo improrrogable de QUINCE DIAS, a partir de la publicación del presente aviso, remitan a la Oficina de Colocación de esta C. N. S., relación nominal de los empleados y obreros que tengan a su servicio, sujetándose a un encasillado en el que conste: Nombre y dos apellidos, profesión, fecha de admisión en su industria y seldo o jornal que disfruta.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.
Ceuta, 2 de Noviembre de 1940.
El Delegado Sindical.

ORDEN PARA LOS JEFES DE FALANGE DE MILICIAS DE F. E. T. Y DE LAS JONS

Todos los Jefes de Falange se servirán presentarse ante el Secretario Local del Movimiento el día 2 del actual sin excusa ni pretexto de ninguna clase para asunto que les intese, a las 19 y 30.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Ceuta, 1 de noviembre de 1940.
El Jefe Local del Movimiento. — P. D. — El Secretario Local del Movimiento, Trujillo.

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

Dispuesto por la Superioridad, que los individuos sujetos al servicio de las armas, para percibir sus haberes, han de presentar el certificado de haber pasado la revista anual, se advierte a todos los empleados y obreros de este Ayuntamiento, que para hacer efectivos sus sueldos del presente mes, deberán exhibir en la Depositaria Municipal el justificante de haber pasado la revista del año actual o el comprobante de haber hecho efectiva la multa, por no haber acudido a pasarla antes de terminar el plazo señalado para ello.

Lo que se avisa a los interesados para su conocimiento y exacto cumplimiento.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta, 30 de Octubre de 1940.
El Alcalde,
Jacinto Ochoa.

Espumoso, suave e intensamente perfumado es el nuevo jabón para tocador "CAOBO"

UNICO SITIO DE VENTA:

"Perfumería VICENTE MARTINEZ"

Puente Almina, 6. Teléfono, 5-4-8



HOY EN
APOLO
GRANDIOSO ESTRENO

La gran cantante de opera GRACE MOORE en su primera película hablada en español

PRELUDIO de AMOR

Que sin ningún género de dudas, es la mejor de sus creaciones

FESTIVIDAD DE TODOS LOS SANTOS

La solemnidad del día de ayer, quedó bien patentizada por el pueblo de Ceuta, que desde primeras horas de la mañana, se dedicó a visitar las iglesias, para ofrendar oraciones a la memoria de sus difuntos.

También fueron muchas las personas que llegaron ante la Cruz de los Caídos, depositando ramielletes de flores naturales.

Por el Cementerio de Santa Catalina, desfilaron una enorme muchedumbre, que dedicó a sus muertos fervorosas oraciones, depositando ante los nichos, enormes cantidades de flores.

Fué, pues, el día de ayer, día de emocionante pensar en los que fueron, que presentes perennemente en el recuerdo de los suyos, han recibido con motivo de la festividad de Todos los Santos prueba inequívoca, de que su memoria no fué olvidada y siempre de halla latente, es el corazón de sus familiares y amigos.

Hoy conmemorando la fiesta de los Difuntos, se volverán a repetir las manifestaciones de sentimiento, y en las Iglesias se celebrarán misas durante toda la mañana con el objeto de que en sus distintas horas, todos los fieles puedan acudir a ellas.

SE CELEBRA CON TODA SOLEMNIDAD LA BENDICION Y APERTURA AL CULTO DE LA IGLESIA DE LA SANTISIMA VIRGEN DEL CARMEN

En el día de ayer, según habíamos previamente anunciado, tuvo lugar la bendición y apertura al culto de la Iglesia de la Santísima Virgen del Carmen.

Nuestros lectores conocen perfectamente la historia de esta construcción, que los pescadores de Ceuta han erigido a su excelsa Patrona, con la protección y ayuda económica de los Excmos. señores Alto Comisario de España en Marruecos, Delegado del Gobierno y Alcalde de la ciudad, a más de algunos pequeños donativos.

El solemne acto, se celebró a las 10,30 de la mañana, y el templo se hallaba profusamente iluminado, así como adornado con gran cantidad de floreros llenos de hermosas especies de flores naturales.

Se procedió en primer lugar a la bendición del local, por el Ilmo. señor Vicario de esta diócesis, acompañado por su Secretario Canónico señor Cruzado y Párroco del Sagrario señor Perpén.

Procesionalmente se dió la vuelta al edificio, precediendo Cruz Parroquial y estandartes de algunas asociaciones religiosas de la barriada.

Una vez, hubo finalizado el acto de la bendición, que resultó brillantísimo, fué oficiada la misa inaugural por el Ilmo. señor Vicario.

La presidencia del acto, se hallaba representada, por los Excmos. señores General en Jefe de las Fuerzas Militares de Marruecos, señor Ponte y Manso de Zúñiga, Marqués de la Bóveda de Limia, Delegado del Gobierno, General Barrón y Generales señores Moltó, Coll, Infantes y Menéndez; Ilmos. señores Alcalde de la ciudad, don Jacinto Ochoa, Auditor de Guerra del Territorio señor Socasau, Comandante Militar señor Aymat, y Comandante de Marina señor Agulló.

También se encontraban presentes

Jefes y Oficiales de Estado Mayor y de los diferentes Cuerpos que guardan la plaza, Notario de la ciudad, Jefe y agentes de Policía, Administrador e Ingeniero de las Electras Marroquíes, Catedráticos del Instituto, Inspector de 1.ª Enseñanza, Jefes de los Servicios de Correos, Teléfonos y Telégrafos, Hacienda, Cámaras de Comercio y de la Propiedad Urbana; Secretario particular del Alcalde, Secretario Local del Movimiento, Jerarcas de Falange y otras representaciones de funcionarios del Estado y Municipio.

Actuaron en la misa los coros angélicos de la Catequesis de la Almadraba.

El Ilustrísimo señor Vicario, dirigió breves, aunque elocuentísimas palabras, haciendo resaltar la gran labor desarrollada por quienes iniciaron esta obra, a los que con su agradecimiento ofrece expresivas gracias, y dirigiéndose después al vecindario de la barriada les estimula para que continúen siendo buenos cristianos, y perseverando en su buena disposición, con tinuando cumpliendo, como siempre lo hicieron, sus deberes para con Dios, en este nuevo local dedicado a la advocación de la Santísima Virgen del Carmen, por la voluntad de unos modestos hombres, que no hallaron obstáculos en emprender esta obra, aunque en realidad fué superior a sus fuerzas, pero su buena fe y excelente deseo encontró el apoyo de otras buenas almas para que sus nobles fines se vieran satisfechos.

Una vez finalizado el acto religioso, autoridades y acompañamiento se dirigieron a un hermoso local próximo a la Iglesia, en el que por el Vicario había sido servido un vino de honor, con delicadas pastas.

Aceptaron de buen grado la invitación todos los allí congregados retirándose momentos después las autoridades, que fueron despedidas a la puerta del salón, por los asistentes al acto.

Hicieron los honores de las Fiestas el Presidente de la Cofradía de Nuestra Señora del Carmen don Antonio Fuentes Rodríguez y don Cándido Orbañanos, ambos alma y vida de la construcción de esta Iglesia.

ENFERMO

Se encuentra enfermo desde hace varios días el señor don Honorato Suárez, a que le deseamos pronto alivio.

No más radios descompuestas ¡¡Ha llegado RADIOMOTOR!!

CULTOS RELIGIOSOS

En la Iglesia de la Virgen del CARMEN DE LA ALMADRABA

Hoy, Día de Difuntos, se celebrará a las 11 de la mañana solemne misa funeral, en sufragio del alma de los pescadores muertos.

Será oficiada por el Reverendo Padre don Bernabé Perpén, y, todos los vecinos de la Almadraba, quedan invitados para asistir a ella, como tributo a la memoria de los hombres de mar fallecidos.

Finaliza el RAMADAN

En la madrugada del día de ayer, concluyó la Pascua del Ramadán, que durante un mes ha venido celebrando el mundo musulmán.

Siguiendo la costumbre en años anteriores, ayer fueron hechas por las baterías de la plaza las salvas de rigor.

Al salir de esta Pascua, los musulmanes empiezan la nueva, denominada de Aid el Seguer, más conocida por la Pascua Chica.

CINE

"EL CONDE SE DIVIERTE"

Presentó ayer Cervantes, la entretenida comedia "El Conde se divierte" y puede decirse que el que verdaderamente se divirtió fué el público que la presencié.

"El Conde se divierte" presenta el eterno asunto: Un Conde, sin más patrimonio que su título, enamorado de una joven que no es de su clase. La oposición del padre de él y los trabajos de la madre de ella, que cuenta con un buen abogado — el dinero — para conseguir la felicidad de su hija, y, quien realmente saca provecho de todo ello es el viejo Conde, divirtiéndose de lo lindo con las pesetas de su consuegra, a las que no muestra su repugnancia, por mucho que olieran a embutido.

La trama, está muy bien llevada y mejor interpretada, haciendo de "El Conde se divierte", una agradable cinta, con sus situaciones cómicas muy bien dispuestas.

Y entre ellas, escenas sentimentales, en las que se refleja una sana moral que es el verdadero sostén del interés de la película.

M.

Consumir productos españoles es obra nacional.

Radiomotor S. L.

solo tiene productos nacionales

ANUNCIOS BREVES

SE VENDE Biblioteca Espasa. Razón, General Aranda, 5, 1.ª derecha.

VENDO máquina escribir CONTINENTAL carro grande. Sánchez. Falange, 23. Ceuta.

VENDO máquina escribir oficina, nueva 650 ptas. Calvo Sotelo, 26, cuarto.

¡COMPRO...! ¡VENDO...! ¡REPARO!

Motores y maquinaria nueva y usada para toda clase de industrias. PROYECTOS Y PRESUPUESTOS:

INDUSTRIA ELECTROMECHANICA

WALTER HAUG, ING.
Calle Consul Morphi, 14

TETUAN

ANTE LA CRUZ DE LOS CAIDOS

Ayer, a las diez y media de la mañana, se celebró ante la Cruz de los Caídos un magnífico a la vez que emocionante acto, al que asistieron numerosas personas.

Los miembros que componen la Asamblea de la Cruz Roja, así como todo el personal afecto a dicha entidad, depositaron al pie de la Cruz una magnífica corona de flores naturales, con unos hermosos lazos de los colores nacionales.

El Capellán de dicha institución, don Manuel de Andrés Aranda, rezó un responso ante el monumento, que fué escuchado con un profundo respeto, por cuantos asistieron al acto, y que fué dedicado por el alma de los difuntos.

La Plaza de Africa, lugar donde la citada Cruz se encuentra enclavada, se vió concurridísima de personas, con tal motivo.

-DE TETUAN-

Terminación de la Pascua del **Ramadan**

En la madrugada del día de ayer los cañones de la Alcazaba, con sus salvas, dieron a conocer al pueblo musulmán la feliz terminación de la Pascua del Ramadan, comenzando en las primeras horas del día la de Aid El Seguer o Pascua Chica, con la natural satisfacción de aquel.

Con este motivo las calles y plazas de la ciudad, así como los establecimientos públicos se vieron concurridísimos y el barrio antiguo presentaba todo su máximo esplendor.

Reciba el pueblo musulmán a nuestra felicitación por la terminación del Ramadan y que la presente Pascua seales, de mil venturas.

S. A. I. el Jalifa de la Zona sale a orar a la Mezquita Grande

En la mañana de ayer y a primera hora S. A. I. el Jalifa de la Zona, Príncipe Muley Hassan salió a orar, según la costumbre tradicional a la Mezquita Grande, situada, como se sabe en el barrio del Bleb en el centro del barrio musulmán.

Cubrieron la carrera desde el palacio del Mexuar hasta el templo mayor, fuerzas de su Guardia personal y de la Mehal-la de Tetuán a todo lo largo del Zoco del Pan y citado barrio.

S. A. I. el Jalifa iba a caballo rodeado del Majzen, con el Gran Visir, Sid Ahmed el Gam-mia. Ministro de Habus y Justicia, directores generales, otros altos funcionarios jalifianos, no tables de la ciudad y otras distinguidas personalidades de la población nativa.

En el trayecto recibió S. A. I. el Príncipe Muley Hassan grandes manifestaciones de cariño y respetuoso afecto por la numerosísima concurrencia que llenaba completamente las calles y azoteas, oyéndose los típicos "yus-yus" de las musulmanas.

Permaneció en el templo durante un buen rato, acompañado de su séquito y el regreso lo efectuó por la calle del Comercio a la Plaza de España, repitiéndose idénticas manifestaciones de respeto.

La Fiesta de Todos los Santos

Las visitas a los cementerios españoles

Ayer festividad de Todos los Santos permaneció el comercio y las oficinas españolas cerradas rigiendo el horario de los días festivos.

La tradicional costumbre de la visita a los cementerios cristianos se efectuó ampliamente, siendo numerosísima la concurrencia y desfilando por el sagrado lugar toda la colonia española.

Las tumbas, mausuleos y sepulturas de todas clases se vieron bellamente exornadas con profusión de flores y coronas.

El desfile de personas que no cesó en todo el día, hoy continuará con motivo de la festividad del día de los fieles Difuntos.

La postulación de

Auxilio Social

Mañana domingo, día tres, como primero de mes tendrá lugar la postulación primera de noviembre, dedicada, como se sabe, a los fines de esta benemérita obra falangista.

PARA LA POSTULACION DE MAÑANA

Camaradas que deberán presentarse el domingo día 3 a las diez de la mañana en la Comarcal de Auxilio Social debidamente uniformadas para el Servicio de Postulación. La que tuviera una falta que justificara la no asistencia deberá notificarlo antes de dicha hora en la Delegación Provincial de la Sección Femenina; en caso contrario será severamente sancionada.

Mariana Murillo, Ana Rincón Ropledo, Soledad Granados, Purificación Saura, María Esperanza Sánchez Amat, Dolores Luque García, María Sánchez Hermoso, Paquita García Clement, Carmen Pellón Valdón, Carmen Ruiz Peinado, Leontina Gutiérrez Alvarez, Pilar Gardón Gutiérrez, Enriqueta Vinuesa, Rafaela del Toro, Anita Flores Beltrán, Carmen López Martín, Angeles López Martín, Edel-

mira Colado Martínez, Trinidad Godoy Carbonell, María del Carmen Montaner, Salvadora Aranda, Remedios Martínez Drissian, María del Carmen Presentación, María Díaz Borrego, Feliciano Rosón, María de los Angeles Luque Llamas.

Grupo de Regulares de Caballería número 1

Necesitando adquirir este Grupo, las prendas que a continuación se relacionan, se anuncia el oportuno concurso, al que podrán acudir los Constructores que lo deseen ajustándose las condiciones al Pliego que obra en poder del Sr. Comandante Mayor, en cuya Oficina han de entregarse las proposiciones y modelos antes de las doce horas del día 15 del próximo mes de Noviembre.

PRENDAS QUE SE CITAN

Turbantes blancos	1.000
Guerreras	1.500
Zaragüelles	1.500
Pantalones europeos	300
Camisas	2.000
Tohallas	500
Fajas	1.000
Zapatos	1.500
Monos azules	30
Albornoces blancos	600
Cucharas	500
Polainas de cuero	150
Morrales de pienso	1.000
Bruzos	1.000
Almohazas	500
Platos	500
Centimploras	500

Tetuán 30 de Octubre de 1940.

EL COMANDANTE MAYOR,

Rafael de Cárdenas (RUBRICADO)

V.º B.º

EL CORONEL

Figuerola (RUBRICADO)

Tintorería La Catalana

Tiene establecida una sucursal en Larache en la calle Canalejas número 5. (La Afortunada).

Se tiñen y limpian trajes de caballero y señora con garantía absoluta. Puntitud y esmero en todos los trabajos.

Hospital Militar de Larache

Hasta las diez horas del día 6 del próximo mes de Noviembre se admiten ofertas en la Administración de este Hospital para la compra de los artículos necesarios al mismo, cuyo de talle se halla expuesto al público en las tablillas anunciadoras en sitios de costumbre.

El pliego de condiciones se encuentra a disposición de los interesados en la Administración de este Establecimiento.

Larache, 24 de Octubre de 1940. Por la Junta Económica. — El Teniente Secretario, Angel Perea. — Rubricado.

V.º B.º El Presidente, Isidro Muñoz. — Rubricado.

HOSPITAL MILITAR DE ALCAZARQUIR

JUNTA ECONOMICA

Anuncio

Hasta las once horas del día 14 del mes de noviembre, se admiten ofertas en la Dirección de este Hospital para la compra de artículos necesarios al mismo, cuyo detalle y condiciones se hallan expuestas al público en la tablilla anunciadora del Establecimiento.

Alcazarquivir 26 de Octubre de 1940. El Capitán Secretario. — Ilegible. — Rubricado.

Delegación de EL FARO en LARACHE

Tenemos la satisfacción de anunciar a nuestros lectores y anunciantes, que para mayor facilidad en nuestras relaciones, hemos establecido en Larache una Delegación de este diario, cuyas oficinas han sido instaladas en la calle de Canalejas número 5 (La Afortunada).

Deportes

EL CAMPEONATO DE LA ZONA ORIENTAL

El Ceuta-Sport vence al E. H. A. de Tànger por cuatro a uno

No nos sorprendió el resultado obtenido ayer por el Ceuta Sport ante el equipo tangerino; y no nos sorprendió, por que después de haberlo visto actuar ante el Africa, el pasado domingo, no nos agradó nada. Sus líneas no están todo lo afianzadas que es necesaria, todo lo dejan a la voluntad que cada jugador ponga en sus intervenciones. Por ejemplo; el pasado domingo pudimos apreciarlo. Todo el partido se la llevaron cambiando de puesto, hasta que acertaron en uno y salieron airoso. Dos puntos — que creemos injustos — se llevaron a la ciudad de Tànger, en perjuicio del Africa.

Ayer intentaron hacer lo mismo, pero, con tan mala fortuna, para ellos, que no les dió el resultado apetecido.

En vista de que el equipo local estaba dispuesto a salir del Estadio con los dos codiciados puntos, optaron por defenderse como mejor pudieran. Y cuando un equipo hace eso, cuando se juega de la forma que lo hizo el E. H. A. se tiene que estar pendiente del favor de la Diosa Fortuna, y esta, ayer no quiso mostrarse propicia con ellos. Sucumbieron por que tenían que

sucumbir, y, como ya decimos antes, porque no es equipo que pueda salir airoso en campo extraño.

Y dicho esto, poco nos resta añadir apropiado del encuentro celebrado ayer en nuestra Estadio, entre tangerinos y ceutistas.

Durante toda la primera parte, el juego estuvo muy reñido, y en ella el quinteto atacante ceutista, ligadas muy bonitas las que como es natural fueron muy aplaudidas.

Producto de este buen juego desarrollando, por el Ceuta, fué el marcar su primer tanto. Los tangerinos que no habían cesado de hacer un juego defensivo, salieron de su modo rra. Hacén un esfuerzo y consiguen llegar a la defensiva ceutista. Una pequeña indecisión, acompañada de un fallo de Padrón, les proporciona ocasión de conseguir el empate. El tanto es acogido con entusiasmo, por los numerosos partidarios del equipo forastero.

Continúa el partido y sobreviene una jugada desgraciada; el Ceuta se quedó sin su mejor hombre. El centro delantero, al ir a rematar un buen centro de Abad, cayó junto con el portero, pero con tan mala fortuna que, según nos informaron, se había fracturado una pierna.

El Ceuta juega con diez jugadores, y, a pesar de todo, presiona a la meta forastera, sin que sus jugadores hagan nada por atacar, y, si únicamente defende bienamente de los continuos ataques ceuties; en uno de los cuales sobrevino la fatídica falta: ¡penalty! que lo tira Padrón y consigue deshacer el empate.

Y con este resultado de dos a uno terminó el primer tiempo, en el que, como antes decimos, solo hubo un equipo en el terreno de juego, el Ceuta Sport, que jugó mucho y bien.

Y llegamos a la segunda parte, que fué en extremo violenta y llena de incidentes. El equipo tangerino decidió defenderse como mejor puede, llegando incluso a recurrir a las viejas marrullerías. Y volvemos a repetirlo, cuando un equipo echa mano de eso, "la Fortuna", — esta vez el árbitro — unas veces le puede ser favorable, pero otras, la mayoría, no. Ayer ya lo vieron; tuvieron un árbitro, quizá excesivamente meticuloso que no les dejaba pasar nada. Tres penaltys y los tres se convirtieron en igual número de tantos, todos ellos ejecutados magistralmente por Padrón.

Y así se llegó al final de este acci destado partido, con la victoria del Ceuta por 4 a 1. Victoria, con la que casi ya puede aspirar al codiciado título de campeón de la zona oriental.

El arbitraje del señor Gutiérrez nos pareció bastante inseguro, y un poco injusto, al castigar el segundo penalty al equipo tangerino.

Cistema.

Campo Municipal

DE DEPORTES

El domingo 3 de Noviembre

CAMPEONATO DE MARRUECOS

DE PRIMERA CATEGORIA

A las 4 de la tarde emocionante partido de fútbol entre los equipos

ATHLETIC CLUB

DE TETUAN

Y

Africa S.C.

Precios: Palco con 6 entradas, 30'00 pesetas. Preferencia, 5'00. Especial Preferencia 2'00; General, 3'00; Señoras niños y militares sin graduación, 1'00.

NOTA. — Con el fin de dar mayor facilidad al público para la adquisición de localidades quedará abierta una taquilla de 10 a 2 en el local del Club.

ALEMAN: Los depósitos de explosivos que habían al Este de Londres han saltado por efecto del bombardeo alemán. - En aguas irlandesas ha sido hundido por la aviación alemana un transporte de diez mil toneladas

INGLES: En los bombardeos alemanes, sobre Inglaterra, se ha registrado una presión en su intensidad

GRIEGO: En el Epiro fueron rechazadas las incursiones de la infantería enemiga,

Italiano: Las tropas italianas han alcanzado el nudo de carreteras de Kalibaki, reparando las vías interrumpidas por los griegos en su retirada

ALEMAN

Berlín, 11. — Comunicado del Alto mando de las fuerzas armadas alemanas:

"Las circunstancias atmosféricas adversas fueron causa de que los ingleses disminuyeran su actividad aérea durante la jornada de ayer.

Por el contrario la aviación alemana ha proseguido sus ataques dirigidos contra Londres y otros objetivos de importancia militar situados en Inglaterra meridional, central y del Oeste.

Al sudoeste de Londres, se produjeron incendios, en los ataques aéreos verificados contra las vías férreas y una gran fábrica. Cerca de Birmingham y al sur de Bristol fábricas importantes de armamento han sido bombardeadas.

En el curso de un ataque realizado contra los depósitos de municiones del Este de Londres varios edificios que contenían explosivos han saltado.

Un tren descarriló y en otro ataque contra los aeródromos británicos se registraron efectos inmediatos directos sobre los cobertizos, refugios y otros edificios.

Un número de aviones que se encontraban en el suelo fueron ametrallados y averiados.

En las aguas occidentales de Irlanda un transporte británico de unas diez mil toneladas, fué bombardeado, y hundido. En el litoral sudeste los bombarderos dispersaron un convoy, alcanzando directamente a varias unidades. Un buque fué inmovilizado y quedó fuertemente averiado. Ante la costa occidental de Noruega un avión enemigo fué derribado en el curso de un combate aéreo.

Otro aparato inglés ha sido destruido. No hemos sufrido ninguna pérdida de aviones". — EFE.

ITALIANO

Roma, 1. — Cuartel General de las Fuerzas armadas italianas:

"Las operaciones en el Epiro se desarrollan regularmente. Nuestras fuerzas alcanzaron el nudo de carreteras de Kalibaki. Se prosiguen los trabajos de reparación de las vías interrumpidas por el enemigo en retirada.

En el Africa del Norte, nuestras columnas rápidas atacaron a las fuerzas adversarias y las persiguieron hasta más allá de Alal-el-Sanine cuarenta kilómetros al Este de Sidi el Barri.

Nuestra aviación efectuó violentos bombardeos contra las posiciones enemigas entablado combate con los cazas. En lucha encarnizada fueron derribados siete aparatos por nuestros bombarderos y otros diez por los cazas.

Dos aviones más fueron probablemente destruidos. Faltan tres aviones propios.

La aviación enemiga efectuó incursiones sobre los aeródromos de Marmaria, causando daños materiales ligeros y algunos heridos.

En Africa oriental incursiones aéreas del adversario sobre Avi-Galla, causaron daños ligeros y tres indígenas resultaron heridos; sobre Agurdat, se causaron daños sin consecuencias.

Los aparatos enemigos lanzaron varias bombas entre ellas una incendiaria, sobre Nápoles, causando daños relativos en Bagnoi, Capuana y Domilano. Se deploran un muerto y cinco heridos." — EFE.

INGLES

Londres, 1. — Comunicado facilitado esta mañana por los Ministerios del Aire y de Seguridad interior:

"Se ha registrado una nueva presión en la intensidad aérea del enemigo en la noche última y las potentes bombas lanzadas en la zona oriental de Londres y la ciudad de Midland, han ocasionado daños ligeros y muy pocas víctimas.

Algunas bombas han sido lanzadas también con poca eficacia, en un punto del Noroeste de la costa de Escocia." — EFE.

GRIEGO

Atenas, 1. — Comunicado facilitado en la mañana de hoy por el Alto mando griego:

"En la región del Epiro las incursiones de la infantería enemiga, fueron rechazadas, después de ocasionar al adversario muchas pérdidas. Capturamos algunos prisioneros.

Durante el día de ayer nuestra aviación bombardeó y ametralló contingentes enemigos desde baja altura. En combate aéreo un avión enemigo, fué derribado y otro se alejó sin control. A pesar del mal tiempo, nuestra aviación continuó sus vuelos de reconocimiento. Un aparato enemigo de reconocimiento fué obligado a huir por uno de nuestros cazas que le persiguió y alcanzó. Nuestras fuerzas navales bombardearon intensamente las posiciones enemigas durante una hora." — EFE.

Del viaje a Las Palmas del general VARELA

(Viene de la primera)

pueblo heroico del cual salieron los millares de valientes que atravesaron el mar para dar su sangre por la salvación de España.

Me llena de orgullo el haber venido a este pueblo de heroes, del que un día glorioso salió Franco para redimir a nuestra Patria. No para solamente ni principalmente para admirar las bellezas de este archipiélago, sino para decirlos, en nombre del Caudillo y de su Gobierno, que su atención está puesta en vosotros, porque lo merecéis como significados patriotas. Todos los esfuerzos que España pueda hacer por vosotros serán hechos. España marcha hacia su grandeza. La nave es fuerte y su capitán muy experto. El patriotismo, el valor y la preclara inteligencia de Franco son garantía de que esa nave llegará a buen puerto. Quien la manda tiene el pulso firme y el corazón de gran capitán.

Todos los soldados españoles y todos sus Jefes le obedecerán, con obediencia ciega y le obedecerán sin límite, hasta que hayan cumplido su ideal de engrandecimiento para la Patria.

Por eso os digo con absoluta seguridad, que nada puede suceder con los Jefes y soldados que aquí tenéis, al frente de los cuales figura como adelantado el General Serrador.

Compatriotas: ¡Viva España! ¡Viva Franco!"

El "Tokio Ninchi Ninchi" cree que las medidas adoptadas por los EE. UU. van más allá de una simple precaución

Tokio, 1. — El "Tokio Ninchi Ninchi" dice que no es posible pasar in advertido el número de medidas adoptadas por Estados Unidos respecto al Japón, que van más allá de la simple precaución, por lo que es necesario advertir al país.

En Manila y en Rangoon, los norteamericanos acumulan enormes cantidades de material de guerra, aparentemente destinado a Chan Kai Cchek, pero en realidad reservado para uso de los Estados Unidos.

Dos fábricas de aviones norteamericanas han construido más talleres. La flota norteamericana se encuentra

concentrada en Manila y en los alrededores de este puerto se hacen importantes maniobras de guerra.

En Shangai han tenido lugar negociaciones entre los Jefes de la flota inglesa y americana. Todos estos hechos son calificados por el periódico como significativos y añade que ante la costa filipina se encuentran más de doscientos cincuenta marinos.

Finalmente el periódico dice que con estos preparativos militares, los ingleses y norteamericanos obstaculizan las negociaciones entre el Japón y la Indochina francesa y también las que se realizan con las Indias holandesas. — EFE.

La guerra contra la Gran Bretaña

(Viene de la primera)

UN HIDROAVION ACORAZADO INGLESES QUE IBA TRIPULADO POR MAS DE DIEZ HOMBRES ES ATACADO Y HUNDIDO POR LOS AVIONES ITALIANOS

Roma, 1. — Dos aviones italianos han atacado esta mañana en el Mediterráneo a un hidroavión acorazado inglés, que iba tripulado por más de diez hombres.

Después de breve combate el avión inglés cayó al mar envuelto en llamas. — EFE.

CHAMBERLAIN NO MARCHARA A AMERICA, COMO SE HA RUMOREADO

Londres, 1. — Neville Chamberlain, no tiene la menor intención de trasladarse a América, contrariamente a

lo afirmado por la prensa neoyorquina. A este respecto el ex Primer ministro ha calificado tales rumores, de su marcha a Estados Unidos, como ridículos. — EFE.

DOS ALARMAS AEREAS EN ATENAS

Atenas, 1. — La capital griega ha sufrido hoy los primeros raids aéreos.

La primera alarma se dió a las 10'40 y tuvo un duración de una media hora. La segunda se dió a las 11'50 y tuvo una duración del mismo tiempo que la anterior.

Durante la primera se vio a cinco aviones enemigos hacia la parte occidental de la ciudad, perseguidos por los disparos de la defensa antiaérea. — EFE.

Visita al Ministro de Industria y Comercio, una nutrida comisión para tratar asuntos relacionados con el aceite de Oliva

Madrid, 1. — Una comisión de Jerrarquías, autoridades y elementos interesados, en el problema del aceite de oliva, ha visitado al Ministro de Industria y Comercio. Les acompañaba el Delegado Nacional Sindical, quien entregó al Ministro un proyecto de organización y tasas de aceite de oliva y productos derivados para la campaña próxima. — CIFRA.

TRES NOTICIAS de última hora

Madrid, 1. — El Ministro de Asuntos Exteriores ha recibido ayer en audiencia al Embajador de los Estados Unidos. También fué cumplimentado por el encargado de Negocios de Bulgaria y de los Países Bajos, celebrando una conferencia con el Gobernador general de Guinea, Comandante Pontal.

Lisboa, 1. — El Embajador de España, don Nicolás Franco, ha sostenido una entrevista con el Dr. Oliveira Salazar, Jefe del Gobierno de Portugal. — EFE.

Pamplona, 1. — Ante la tumba del General Mola se han depositado numerosas coronas de flores.

El Ayuntamiento se dirigió en Corporación para depositar también una corona ante la tumba del glorioso general.

Mañana domingo "El Faro" publicará la lista completa del sorteo celebrado hoy

Aviso a nuestros lectores DE LARACHE

Por causas ajenas a nuestra voluntad, las informaciones de Larache, nos han llegado con un gran retraso, por cuyo motivo, al perder la actualidad, lamentamos no poder publicarlas.

Exceso de original en el día de hoy nos impide publicar algunas informaciones del día, que mañana tendrán cabida en nuestras columnas entre ellas, la crónica del partido celebrado ayer tarde entre el Larache F. C. y Africa S. C.